
Protokoll der Kreisversammlung Duisburg vom 12.11.2013 
 

1) Der Kreisfachwart Giuseppe Dolceamore eröffnete um 20.35 Uhr die Versammlung. 

2) Erik Gruhn gab den Einwand, dass die Tagesordnung nicht rechtzeitig zur Verfügung stand und daher die 

Möglichkeit besteht, alles anzufechten, was heute in der Sitzung beschlossen wird. Da dies allen klar war, fand die 

Sitzung zwar statt und es gibt diese Protokoll, aber alle Beschlüsse werden auf die nächste Sitzung im Juni 2014 

verschoben. 

3) Als Protokollführer wurde Christoph Hendrichs gewählt. 

4) Es sind 7 Vereine mit insgesamt 18 Stimmen anwesend.  

5) Die Abstimmung wurde auf die nächste Sitzung verlegt. 

6) Bericht der Kreisfachwartes: 

- Da es keine Aktionen für die Senioren im Kreis gab, fällt dieser Bericht entsprechend kurz aus. Es wurde aber an 

dieser Stelle noch einmal über die Zusammenarbeit der Kreise Duisburg und Essen gesprochen.  

7) Wurde in Punkt 6 miterledigt. 

8) Als Versammlungsleiter wurde einstimmig Tim ter Smitten gewählt. 

9) Die Entlastung wurde auf die nächste Sitzung verlegt. 

10) Es gab keine Kandidatin und eine Wahl wäre auch nicht möglich gewesen. 

11) Es lagen keine Anträge vor. 

12) Es gibt keine Turniere 

13) Die nächste Kreisversammlung wird für Juni 2014 geplant. Der genaue Termin wird frühzeitig bekannt gegeben, 

wenn der Kreisfachwart seinen Schichtplan hat. Da werden dann die verschobenen Beschlüsse nachgeholt und 

besprochen, wie die Meisterschaften mit dem Kreis Essen waren und wie die Zusammenarbeit weitergeht. Im Juni 

wird es aber noch keinen KJT geben. Dieser findet erst wieder in der 2. Jahreshälfte statt. 

 

Die Versammlung endete um 21.15 Uhr  

 


